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商务部副部长、进博会组委
会办公室主任、中国国际进口博
览局局长王炳南，上海市人民政
府副市长、进博会组委会办公室
副主任许昆林，分别通过视频连
线和现场到会的方式出席活动、
致辞并见证了签约仪式。

自创新网上签约方式以来，
第三届进博会企业商业展招展
工作顺利推进。此次集体签约
会上，法国路易达孚、意大利费
列罗等50多家企业及香港贸发
局等组展机构签署了参展合
同。签约企业中，500强及行业
龙头占54%，总签约展览面积近3
万平方米，其中首度参展进博会
的优衣库母公司日本迅销集团
一举拿下了 1500 平方米的展
位。参展企业国别主要来自美
国、日本、德国、法国、意大利等
国家，美国企业居多，其中不乏
通用电气、辉瑞、雅诗兰黛等知

名美企的身影。
在众多签约企业中，蔻驰

（COACH）母公司泰佩思琦集团引
人注目，其与进口博览局签署了
长期合作备忘录，成为首批承诺
未来三年（第三届至第五届）连续
参展进博会的展商，集团董事会
主席兼首席执行官杰德？齐特林
表示，疫情不会改变中国经济长
期向好的趋势，目前行业整体复
苏势头良好，中国市场更是企业
品牌取得突破与创新的不竭灵感
源泉。乘进博会东风，泰佩思琦
将致力长期深耕中国市场。

香港贸易发展局作为组展
机构，也在现场分享了参展经
验。其表示，进博会是一个非常
有效拓展内地市场的平台，过往
两届香港企业参与进博会都取
得丰硕的成果，本次参展规模将
进一步扩大，总面积将增加到
1700平方米，比第二届增长20%。

全球知名企业美国雅培是
进博会的“新朋友”，他们将展示
涵盖生命各阶段的创新产品和
医疗解决方案。雅培诊断业务
副总裁陈健忠表示，进博会进一
步加强了海外展商与中国和合
作伙伴的连接。法国路易达孚
集团今年是第三次签约参展，集
团代表陈嘉渊表示，进博会是展
现企业对中国市场长期承诺的
绝佳机会，路易达孚将进一步坚
定地投资中国市场，与中国市场
共同成长。

此外，签约会上路易达孚现
场与采购商上海良友（集团）有
限公司进出口分公司签订了
2000万美元采购订单。美国瓦
里安医疗系统公司与采购商上
海市第六人民医院东院，日本兄
弟工业株式会社与采购商上海
中纺美缘影像有限公司也分别
签署了采购订单。

欧美多家龙头企业线上线下集中签
第三届进博会招展进入冲刺阶段 签约展览面积超过规划面积80%

线上线下集中签约，昨天，中国国际进口博览局和国家会展中心（上海）举
办了自第三届进博会招展工作开展以来最大规模的签约活动。50多家企业分
别在线上线下完成签约仪式。其中，蔻驰（COACH）母公司、来自美国的泰佩
思琦集团承诺自本届起未来连续三年参展，成为进博会首批连签未来三届的
展商。截至目前，企业商业展签约企业已超过1400家，签约展览面积超过规
划面积的80%，部分展区已提前完成招展目标。 青年报记者 吴缵超

青年报记者 范彦萍

本报讯 近期，徐汇区各机
关基层党组织掀起了学习“四
史”热潮，通过串联起一系列的
红色线路，策划情景式党课教学
的创新学习方法，进一步激发党
员学习“四史”的热情，确保“四
史”学习教育取得实效。

徐汇区妇联机关党支部在
一天的主题党日中串联起了鲁
迅故居、瞿秋白旧居、陈延年被
捕遗址、内山书店旧址、赵世炎
旧居、周恩来早期革命活动遗
址、中国左翼作家联盟会址纪念
馆、李白烈士故居等红色基地，
又前往中华艺术宫，参观了《召
唤——上海市抗击新冠肺炎疫
情美术、摄影主题展》。

场景化的党课学习让党员
们重温了革命时期中国共产党
惊心动魄、英勇顽强的城市斗争
史。回望过去的峥嵘岁月，感受
到了老一辈中国共产党人在面
对重重考验中坚持忠诚于党的

革命品质、无畏的革命奉献精神
和坚定的理想信念。

徐汇区纪委监委机关第二
党支部则以“脚步丈量”城市，用
心感受“四史”为思路，选择了衡
复风貌展示馆、夏衍旧居和草婴
书房、“嘉园”人才公寓等徐汇标
志性点位进行学习参观。

这场主题党日使党员们通
过回溯徐汇百年历史、了解衡复
百年建筑、找寻衡复红色记忆、
走近衡复百年人文，从历史中汲
取精神力量、汲取经验智慧、汲
取坚守人民立场的定力，打牢党
员干部的思想根基，增强开拓前
进的勇气力量。

主题党日活动当天，该支部
还在红色展厅内给上半年入党
的党员们过了集体的“政治生
日”，纪委副书记袁欣华送上贺
卡。主题党日就“初心绘”和“清
风坛”两大徐汇区纪委监委机关
党建工作品牌项目开展交流。
以实际行动贯彻“以担当明‘初
心’，以业务树‘清风’”的宗旨。

徐汇党员掀起学习“四史”热潮

从历史中汲取精神力量
上海出台扩大投资政策“组合拳”

复制一批特斯拉项目

青年报记者 刘昕璐

本报讯 全国人大代表、致
公党中央委员、上海市委专职副
主委邵志清这两天正在抓紧完
善即将向全国两会提交的议案
和建议。盘点去年的履职，自己
的2份议案8条建议，件件有回
音。这既是一份成绩单，更是继
续鼓舞着自己积极建言献策、履
职尽责的一种激励。

议案建议件件有回音
“在二次会议期间，我一共

提交了2份议案8条建议，陆陆
续续都得到了回音，总体评价都
还挺好，这也提振了我继续履好
职的信心。”邵志清这样说道。

就简化企业注销流程为例，
邵志清说，企业设立易而注销
难，是我国的普遍现象。“我希望
在国家层面有一个比较好的解
决方案。国家层面进行了回复，
徐汇区市场监管局看到媒体报
道后也专门听取我的意见。”

另外，上海的“中小企业服
务云”，邵志清认为很好，这还是
营商环境改善的一个抓手，于
是，他在国家层面提出建设“国
家企业服务云”。后来，国家发
改委也给予了回复，并且发来了
感谢信，表示这样的建议对他们
的工作有重要的参考意义。

去年，邵志清还参加了在沪
全国人大代表“扶持实体经济、

释放企业活力”专题调研、以及
长三角三省一市部分全国人大
代表围绕“长江口至杭州湾近海
水环境保护”主题的联合调研。

“长三角一体化相关方面，
我也长期关注，今年也会提一些
建议。”邵志清说道。他还拟向
大会提交议案，建议尽快制定
《中华人民共和国社会信用法》。

战疫期间积极投身一线
在战疫期间，邵志清也积极

奔走防控一线。他是致公党上
海市委疫情防控工作领导小组
副组长，积极组织协调了不少捐
款捐物的事宜。

在新冠疫情暴发不久，邵志
清就提交了两份疫情防控建
议。他是最早关注学生上网课
的代表之一。1月26日，北京市
政府发文，要求全市大中小学和
幼儿园 2020 春季学期延期开
学。几天之后，邵志清就提交了
一份关于强化远程教育能力、临
时避免学生大规模集聚以应对
新型肺炎疫情的建议。

另外，随着国内防控局面积
极向好，一些华人华侨和留学生
纷纷回国。他又提交了一份关
于妥善做好当前回国华人华侨
有关工作的建议，及时发声。

随着企业陆续复工，邵志清
实地调研了很多企业，希望也能
据此再向大会提一些建议，为推
动经济复苏尽一份力。

全国人大代表邵志清：

2份议案8条建议件件有回音

青年报记者 刘春霞

本报讯 昨天，上海发布《关
于加快特色产业园区建设 促进
产业投资的若干政策措施》，提出
了系列扩大投资政策的“组合拳”。

3 月 31 日，上海市举办了
2020年重大产业项目集中签约
暨特色产业园区推介活动，总投
资4418亿元的152个重大产业
项目集中签约，26个特色产业园
区和60平方公里产业新空间正
式发布，上海开始集中火力加快
推进重大产业项目建设，展示上
海效率，刷新上海速度。

吴金城介绍说，《若干政策
措施》的实施，主要通过总结特
斯拉超级工厂项目成功经验，加
强政策优化和顶层设计，从而实
现复制一批特斯拉项目，推进一
批新动能产业，打造一批特色产

业园区，助力经济持续发展。
本次发布的《若干政策措

施》16条政策，主要是从规划、土
地、金融、服务等环节，找准投资
增长点，力争在总部机构、龙头
企业、旗舰项目、功能平台、隐形
冠军等集聚方面实现新突破。

比如，在规划方面，强调上
海“好项目不缺地、好产业不缺
空间”，打造26个特色产业园区，
总规划面积超过60平方公里，可
供优质产业用地超过25平方公
里，物业空间超过1400万平米。

又如，在培育创新动能方
面，打造“在线新经济、数字新基
建”，包括：一、加大在线新经济
12个重点领域的招商引资和产
业培育力度，打造一批国际国内
有影响力的在线新经济生态园，
形成产业经济新场景新动能。
二、加大5G基站、工业互联网、人

工智能、大数据中心、智能网联
汽车、智能电网等新型基础设施
建设力度，上海市近三年数字新
基建70多个项目总投资约2000
亿元。

再如，在财政金融支持方
面，发挥“4个1000亿”资金引导
和杠杆作用。一是围绕集成电
路、人工智能、生物医药三大产
业领域，设立总规模1000亿元的
先导产业基金。二是聚焦新网
络、新设施、新平台、新终端等重
点领域，设立总规模1000亿元的
新基建信贷优惠专项。三是将
中长期低息贷款政策从集成电
路扩大至人工智能、生物医药等
领域，设立总规模1000亿元面向
先进制造业的中长期信贷专项
资金。四是推动园区转型升级，
设立1000亿元的园区二次开发
基金。

昨天，第三届进博会招展工作开展以来最大规模的签约活动。 青年报记者 吴缵超 摄


